

双子の兄で、

逆トイレトレーニング本が本当か検証してみた。

著作:強制男の娘

¥ 756



留年させ、女装させ、
オムツを履かせ、オネショを叱りたいんです。
女の子だから♥♥♥

1年かけて、逆トイレトレーニングを完成させてみた!

この本は、私、兼崎遥（はるか）が兄の兼崎大輔で
逆トイレトレーニングを実際に試した記録です。

ネットで逆トイレトレーニングの方法が載った本を買いました。



正直、^{疑わしかつたんですけど、}私はコ^シを実践してみました。
双子の兄で：
♥

だって、女の子だもの。
兄を留年させたり、女装させたり、



オムツ交換したり、オネショを叱るなんて
女の子の子なら誰でも夢見るものでしょ？
私はそれを実際にしてみたいだけなんです。

これが兄です。
ええ、見た目どおりにひ弱です。



一人前のような顔をしていますが、
本當は少しだけお漏らし癖が残っています。
洗濯前のパンツの匂いを嗅げば分かります。
少しだけおじつこの香りがしますから。

兄兄まずトイしに鍵を。
兄以外の家族には持たせますが、
兄には決して渡しません。



学校から帰るのも遅くなり、
頻繁にコンビニに走るようになりました。
当然、この頃の兄は漏らしました。

しかし、それでも家は家。
そして家の帰る家はここしかありません。

漏らすしかないのです。
慢するなんて、土台無理なんです。
らし続けるしかないんです。

幸い、母は『逆トイレトレーニング』に理解がある人でした。お漏らししても沁みないものに替え、



家はじゅうたんを撤去し、フローリングむき出しにしてくれました。これで兄が漏らしても安心です♡

次第に兄はトイレの鍵を私に懇願するようになりました。ここまで3ヶ月というところです。



たつた3ヶ月で兄は、眉をハの字にしたり目を細めて「お願い」するようになったのです。正直、滑稽でした。

この頃から兄の食事に、利尿剤を含ませました。
処方してくださいましたw
医さんに相談したら、一番強力なものを

無味無臭の粉末を溶かして入れてあるので
兄は全く気がついていません。
ご飯にも、飲み物にも
効性の利尿剤が入っている事に…♥



利尿剤を毎晩与え続けた結果、
面白く、一週間で『オネショ癖』が爆発しました。

完全に眠つていた深夜。
急にコンビニまで走り出し、
トイレを借りるのは無理だつたようですw



ここで私は、兄に選ばせました。
オムツか、オマルか…
好きな方を…



どっち?



どっち?



才マルの場合は、
私が見ていいる前で、オマルに
出してもらいます。

